

pensent qu'à leur corps, et presque pas à leur âme."

" Mais d'où vient que des enfants, d'abord bons, deviennent ensuite méchants et tournent mal ? Pendant qu'ils fréquentaient l'école et le catéchisme, ils étaient faciles à conduire, et on n'avait presque jamais l'occasion de leur adresser des reproches : depuis qu'ils sont de retour à la maison, ce n'est plus du tout la même chose.—D'abord on les a retirés trop vite de l'école et du catéchisme.—Ensuite, à cette première faute on en a ajouté une deuxième beaucoup plus préjudiciable encore : celle de les laisser à rien faire des années entières sans leur faire apprendre un métier.— Plus tard, on leur a permis, avec une faiblesse incroyable, de fréquenter des maisons de jeu et de débauche, d'y faire des dépenses et d'y perdre le peu de piété et de retenue qu'ils avaient.—Quand le temps de se marier est arrivé, on a souffert qu'ils allassent courir là où il leur plaisait et avec qui bon il leur semblait, et on